

SUCCÈS DE L'INITIATION À LA PLONGÉE ORGANISÉE PAR LA CCCE



Onze plongeurs expérimentés se sont donné rendez-vous pour une magnifique initiation à la plongée sous-marine pour les jeunes de 11 à 15 ans, organisée par la CCCE dans le cadre des actions Micado. De 9h à 12h, ces passionnés ont partagé leur savoir-faire et leur passion avec enthousiasme. Dans une ambiance conviviale et sécurisée, les jeunes plongeurs en herbe ont eu l'opportunité exceptionnelle de découvrir les merveilles de la vie aquatique lors d'un baptême de plongée en piscine.



Pour certains d'entre eux, c'était une grande première que de respirer sous l'eau, mais après un court test, l'expérience s'est révélée magique. Même sans la présence de poissons dans la piscine, les jeunes adolescents sont ressortis des profondeurs enchantés de cette immersion inédite. Au total, 32 jeunes ont eu la chance de vivre cette expérience unique. Parmi eux, Gabriel, un jeune Boustois, a particulièrement apprécié cette nouvelle aventure et envisage déjà se former à la plongée. Plusieurs d'entre eux envisagent de poursuivre l'aventure en mer lors de leurs prochaines vacances. Cette journée d'initiation à la plongée restera gravée dans les mémoires comme une expérience inoubliable pour de nombreux jeunes en quête de sensations fortes et de découvertes passionnantes.

